

Communiqué de presse

Nominations au comité de direction générale de BPCE, au comité de direction générale des métiers mondiaux du groupe et au comité exécutif de BPCE

Paris, le 14 décembre 2023

Le Groupe BPCE annonce la nomination de nouveaux dirigeants :

- **Corinne Cipièrè est nommée directrice générale de BPCE Assurances, en charge des activités d'assurances de personnes et d'assurances non-vie, membre du comité de direction générale de BPCE, à compter du 1^{er} février 2024. Elle succède à François Codet nommé président du directoire de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes ;**
- **Philippe Setbon est nommé directeur général de Natixis Investment Managers, en charge de la gestion d'actifs et de fortune, membre du comité de direction générale des métiers mondiaux du groupe et membre du comité exécutif de BPCE à compter de ce jour. Il succède à Tim Ryan qui a souhaité évoluer hors du groupe ;**
- **Valérie Combes-Santonja est nommée directrice de l'Impact, en charge du pilotage de l'impact environnemental et sociétal du groupe, membre du comité exécutif de BPCE à compter du 1^{er} janvier prochain. Elle succède à Valérie Derambure nommée directrice de la Gouvernance groupe.**

Corinne Cipièrè et Valérie Combes-Santonja sont rattachées à Nicolas Namias, président du directoire de BPCE ; Philippe Setbon est rattaché à Stéphanie Paix, directeur général des métiers mondiaux du Groupe BPCE.

Pour Nicolas Namias, président du directoire de BPCE : « *Nous sommes très heureux de promouvoir aujourd'hui des talents internes et externes comme nouveaux dirigeants du Groupe BPCE pour mettre en œuvre nos ambitions de croissance et développement.*

En quelques années, le Groupe BPCE s'est imposé comme l'un des principaux bancassureurs en France et 9^e assureur français. Sous l'impulsion de Corinne Cipièrè, nouvelle responsable du pôle Assurances du groupe, dirigeante expérimentée du secteur, notre ambition est de poursuivre la forte dynamique de ce métier, au service des Banques Populaires et des Caisses d'Épargne et de tous nos clients. Dans le métier de la gestion d'actifs où nous sommes un leader mondial, l'arrivée de Philippe Setbon, actuel directeur général d'Ostrum AM, président de l'Association Française de la gestion financière (AFG) et professionnel reconnu par ses pairs, sera un atout déterminant pour optimiser la performance de notre modèle et porter nos ambitions de croissance. Enfin, à la tête de la direction de l'Impact, Valérie Combes-Santonja, talent interne de notre groupe, saura allier sa connaissance fine de l'ensemble des métiers exercés par le groupe avec celle du pilotage de programmes transversaux pour amplifier la dynamique du Groupe BPCE dans la mise en œuvre de sa stratégie environnementale et sociétale. »

Pour Stéphanie Paix, directeur général des métiers mondiaux du Groupe BPCE : « *La gestion d'actifs et de fortune est un métier cœur du groupe, d'envergure mondiale et source de croissance et de diversification. Je tiens à remercier Tim Ryan pour le travail qu'il y a accompli pendant près de trois ans. Notamment, il a simplifié et valorisé l'offre particulièrement riche de notre modèle et piloté la transformation des fonctions transverses et de contrôle, dans le souci constant de la centricité client. La nomination de Philippe Setbon vient reconnaître la réussite du travail qu'il a mené depuis quatre ans comme directeur général d'Ostrum AM, notre affilié spécialisé dans la gestion de taux et assurantielle, après un parcours particulièrement riche et diversifié dans le secteur de l'asset management. Il pourra, dans ses nouvelles responsabilités, mettre toute son expérience et son savoir-faire au service du développement de la gestion d'actifs et de fortune du groupe.* »



Biographie de Corinne Cipièrre

Corinne Cipièrre a effectué l'ensemble de sa carrière dans le secteur de l'assurance. Son parcours débute en 2002 chez Marsh, où elle devient directrice Stratégie, Marketing et Communication, Opérations et Systèmes d'information et membre du comité exécutif.

En 2014, elle est nommée directrice générale de Royal Sun Alliance France pour ensuite rejoindre Allianz Global Corporate and Specialty (l'assureur Grands Risques du groupe Allianz) en 2016 et prendre la direction de la succursale française et la direction commerciale et marketing de la région Méditerranée. Depuis 2021, elle était membre du comité exécutif d'Allianz France, en charge des services client Vie et Non-Vie.

Elle est diplômée de l'Ecole Polytechnique et titulaire d'un master de Sciences de l'université de Berkeley en Californie.

Elle a également été présidente de l'Union des jeunes assureurs et réassureurs français (Ujarf) entre 2014 et 2015 et présidente d'X-Finance (communauté des polytechniciens dans la finance) de 2021 à 2023.



Biographie de Philippe Setbon

Philippe Setbon a commencé sa carrière en 1990 comme analyste financier chez Barclays Bank à Paris avant de travailler pendant 10 ans dans le Groupe AZUR-GMF, comme responsable de la gestion d'actifs.

Il rejoint ensuite le Groupe Generali en 2004 où il occupe successivement plusieurs postes de direction : directeur général de Generali Investments France, puis CEO de Generali Investments Sgr, et Chief Investment Officer de l'ensemble du Groupe Generali.

Il rejoint Groupama en 2013 en tant que directeur général de Groupama Asset Management. Depuis 2019, Philippe Setbon était directeur général d'Ostrum Asset Management.

Philippe Setbon a été élu président de l'Association Française de la gestion financière (AFG) en juin 2022. Il est titulaire d'une maîtrise et d'un diplôme d'études supérieures (DESS) en finance de Paris Dauphine et il est diplômé de la Société Française des Analystes Financiers (SFAF).



Biographie de Valérie Combes-Santonja

Valérie Combes-Santonja possède une expérience de onze années au sein du Groupe BPCE, après avoir exercé différentes responsabilités dans le secteur financier (chez Amundi, Crédit Agricole CIB, Crédit Lyonnais), notamment dans des fonctions commerciales, de gestion de projets de transformation et de marketing.

En 2012, elle intègre la Caisse d'Épargne Languedoc-Roussillon pour y occuper des fonctions de développement de la Banque des Décideurs en Région avant d'être nommée directrice de la Stratégie et de l'Efficiéce opérationnelle.

En 2019, elle est nommée directrice de la Transformation, membre du comité de direction de la Banque de proximité et Assurance (BPA) du Groupe BPCE.

Depuis 2022, elle était membre du directoire de la Caisse d'Épargne Loire Centre, en charge du pôle Banque des Décideurs en Région.

Valérie Combes-Santonja est diplômée de l'ESSEC.

À propos du Groupe BPCE

Le Groupe BPCE est le deuxième acteur bancaire en France. Avec 100 000 collaborateurs, il est au service de 35 millions de clients dans le monde, particuliers, professionnels, entreprises, investisseurs et collectivités locales. Il est présent dans la banque de proximité et l'assurance en France avec ses deux grands réseaux Banque Populaire et Caisse d'Épargne ainsi que la Banque Palatine et Oney. Il déploie également au niveau mondial les métiers de gestion d'actifs et de fortune, avec Natixis Investment Managers, et de banque de grande clientèle avec Natixis Corporate & Investment Banking. La solidité financière du Groupe est reconnue par quatre agences de notation financière avec les notes LT de rang senior préféré suivantes : Moody's (A1, perspective stable), Standard & Poor's (A, perspective stable), Fitch (A+, perspective stable) et R&I (A+, perspective stable).

Contact presse Groupe BPCE

Christophe Gilbert : 33 (0)1 40 39 66 00 / 33 (0)6 73 76 38 98



[groupebpce.com](https://www.groupebpce.com)

